

La Banque Migros devient le nouvel émetteur de la carte de crédit Cumulus

Zurich, le 23 août 2021 – La carte de crédit Migros Cumulus sera désormais émise par la Banque Migros. Cela permettra de réorienter l’offre pour les clientes et clients.

À partir de juillet 2022, la Banque Migros sera le nouvel émetteur de la carte de crédit Cumulus, la carte de crédit la plus populaire de Suisse. Le contrat avec l’émetteur précédent, Cembra Money Bank SA, arrive à échéance au milieu de l’année prochaine. C’est pourquoi Migros a réorienté le mandat.

Du point de vue stratégique, il semble évident pour Migros d’offrir ce produit conjointement avec sa propre banque. L’objectif de Migros est de proposer à ses clientes et clients, à partir de juillet 2022, une nouvelle carte de crédit Cumulus attrayante et adaptée à leurs besoins. L’offre concrète pour les clientes et clients est en cours d’élaboration avec la Banque Migros et sera communiquée ultérieurement.

Pour l’instant, rien ne change pour les détentrices et détenteurs actuels de la carte de crédit Cumulus. Les cartes de crédit sont toujours valables et les avantages restent inchangés.

Pour plus d’informations:

Service de presse de la Fédération des coopératives Migros,
tél. 058 570 38 38, media@migros.ch